## SAINT-AMAND J.-Moulin et J.-Guéhenno ouvrent leurs portes, samedi

## Les points forts des deux lycées

Les deux lycées saint-amandois ouvriront leurs portes, le samedi 16 mars. Chacun prévoit de présenter ses spécificités et nouveautés aux futurs élèves et à leurs familles.

es deux lycées saintamandois Jean-Moulin et Jean-Guéhenno ouvriront leurs portes, le samedi 16 mars.

Une opportunité, pour les futurs lycéens et leurs familles, de se projeter, en découvrant les établissements, leurs formations, leurs options, leurs professeurs, etc.

## Animations et informations

« Jean-Guéhenno présentera les différents ateliers, quatre pôles de formation plus la troisième prépa métiers, indique Chahir



REPRÉSENTANTS. Isabelle Guillamo, proviseure de Jean-Moulin, Chahir Dehmej, proviseur adjoint du lycée Jean-Guéhenno, et Malika Zerouali, proviseure adjointe de Jean-Moulin, préparent les portes ouvertes de leurs établissements.

Dehmej, proviseur adjoint du lycée professionnel. Nous aurons, également, la présence d'une animation particulière pour les élèves de Diplôme de métiers d'arts (DMA), avec pôle informations SNCF, inscriptions et hébergements. » Au lycée général et technologique Jean-Moulin, la proviseure Isabelle Guillamo annonce que « les élèves de seconde, âgés de 15 et 16 ans, vont pouvoir être candidats pour le service national universel. Un pôle d'information sera proposé, aussi, lors des portes ouvertes, avec la présence du secrétaire générale de l'inspection académique. »

Élèves et familles vont ainsi découvrir les établissements saint-amandois de l'intérieur, dans le cadre de la réforme des lycées. M

Pratique. Portes ouvertes dans les lycées saint-amandois, le samedi 16 mars : de 9 heures à midi et de 14 à 16 heures, à Jean-Moulin ; de 9 heures à 17 heures à Jean-Guéhenno..

Berry républicain, 11 mars 2019